



令和6年度 長崎市立三重中学校

令和 6 年 9 月 3 日

学校だより

わくわくする学校

文責

合言葉「考えて行動する」

長崎市立三重中学校

<http://www.nagasaki-city.ed.jp/mie-j/>

校長 田添 俊和

始業式「生徒代表のことば」 学業も行事も「全力」で取り組んでいきます

2学期の始業式当日。元気に登校する生徒が多く見られました。2学期に向けてやる気と大きな期待がみなぎっているようにも感じました。

また、始業式では、各学年代表に「2学期の抱負」を発表してもらいました。それぞれの思いをしっかりと述べることができました。

今回は、代表の言葉を掲載します（一部抜粋）。

【1年】

個人的には、生活面で「時間を見て行動すること」です。何事も健康第一なので、早寝早起きを心がけて、生活のリズムを整えます。そして、学校生活においても、人から声を掛けられるのではなく、自分の力で「時間を見て行動すること」を頑張ります。学習面では、中学校の様子がわかつてきたので、この経験を生かして毎日の学習を積み重ね、特に、社会と数学、家庭科の力をさらに付けることを決めました。

みんなと頑張りたいことは、まず、学級目標「心伝える」についてです。1年3組はとても「パワフルな学級」です。1学期はお互いに「会話」をすることを大切にして仲良く生活していました。2学期も3組のよさをみんなで守り、「きちんとできる」と「おもしろい」どちらも両立している最高の学級にします。最後に、学年目標『A A A (トリプルエー) : あいさつ・ありがとう・あとしまつ』についてです。私たちはそれに仲の良い学級、そして学年ですが、時々思いやりに欠けるときがあります。「A A A (トリプルエー)」の3つは、自分のことと周りの人のことも尊重することにつながります。

みんなでこの目標を大切にして、1年生らしく明るく元気に、全員で成長していく2学期になります。

【2年】

2学期に頑張りたいことは学校行事です。その中でも、特に合唱コンクールです。去年は練習がうまくいかなくて、悔しい思いをしました。今年はクラスのみんなのまとまりがあり、目標に向かって頑張るクラスになっています。このクラスの団結力を生かして、クラスみんなで合唱コンクール金賞を目指したいからです。

また、修学旅行に向けて、集団行動も頑張っていきたいです。1学期は学年集会の状況がよくありませんでした。学年全体で改善していき、みんなで協力し、みんなが楽しめる修学旅行にしたいです。

学年全体としては、一人ひとりが思いやりをもつこと、時間や決まりを守ることが大切です。学年目標の「思いやり」の心で、人の気持ちを考えられる2年生になれたらいいと思います。そのため、学級委員としてみんなを引っ張っていけたらいいと思います。

【3年】

2学期に頑張りたいことは、まず、学級委員が中心となってみんなを引っ張り、思い出になるようにみんなと楽しむことです。楽しみ過ぎて注意されたり、3年生としての意識が足りず恥ずかしい思いをしたりしないように、学級委員としての自覚をもち、メリハリのある行動をして頑張りたいです。

次に、合唱コンクールを頑張りたいです。最後の合唱コンクールなので、体育大会で培った団結力をいかして、練習をたくさんしてステージで堂々と歌えるようになりたいです。そして、3年生全体で合唱コンクールを盛り上げていきたいです。また、金賞を勝ち取り、ブリックホールで歌い、最高の思い出を作りたいです。

最後に、学業を頑張ることです。全員が授業をしっかり聞いて理解できるようになれたらいいなと思います。

3年生として、学業も行事も全力で取り組んでいきます。